



Programme d'échange avec la IES Europa de Rivas-Vaciamadrid

publié le 11/04/2023

Notre établissement est engagé dans un partenariat avec la IES Europa de Rivas-Vaciamadrid depuis 3 ans maintenant. Projet porté par Mme Létouart (Clg J. Monnet) et Mme Barreiro (IES Europa).

La correspondance initialement nouée entre des élèves du niveau de 4e est une superbe opportunité de vivre différemment la langue espagnole et de découvrir l'autre dans sa différence et sa ressemblance. D'ailleurs la IES Europa est habituée aux voyages puisque la Grèce et l'Allemagne font partie des destinations prévues cette année scolaire.

La joie des rencontres (ou retrouvailles) a vite succédé à la timidité des débuts. Ce sont 33 élèves espagnols qui ont séjourné à Lezay au sein des familles du collège du 23 au 30 mars 2023. Au programme découverte culturelle de la région en passant par Poitiers et la Rochelle, avec un arrêt incontournable dans le plus beau lieu que compte notre département : le collège Jean Monnet bien sûr, le temps d'une matinée en immersion.

Tout le monde était à l'heure le 30 mars au départ du bus pour Rivas-Vaciamadrid. Nos élèves étaient émus... Nos parents aussi.

Ce n'était qu' un aurevoir puisque nos collégiens partiront le 05 mai en Espagne. Et puis l'expérience est à renouveler !!!

Pour découvrir le IES Europa <https://ies-europa-rivas.es/inicio/> (site) ou @europa_ies (Twitter)

Merci à Mmes Boulanger, Gentet, Buendia et Gimeno pour leur soutien et implication dans ce projet.

Merci à toute la communauté éducative d'avoir fait de ce moment d'accueil une réussite.

Portfolio

